

白河民商
 発行所
 白河市天神町28
 白河民商工会
 TEL(27)3161

10月無料法律相談日・なんでも相談日

10月12日(木) 午後4時〜

ご相談ご希望の方は事務所までお申し込み下さい



インボイスの登録、 する？しない？

インボイス登録の学習会(8/27)を受け、元請け業者から登録番号についての問い合わせや催促の電話でインボイス登録をする会員さん向けに登録記入会を開催、約20名が参加しました。登録をする会員さん中心でしたが、まだ登録するか迷っている会員さんもいて、登録用紙を記入したものの税務署への登録は見送って「今月いっぱい迷います」と帰った方が数名いました。

インボイス登録記入会



相談会27日 13:30 最終です

税務行政の改善を求めて

白河税務署交渉

9月19日白河税務署で三役・事務局が参加し交渉を行いました。税務署長と総務課長が新任となり、初対面となりました。

「要望事項」

- 収支内訳書・法人概況説明書の提出を強要するな。
- 税務調査においては、事前通知や調査理由の開示し、文章で行うこと。

納税猶予や延滞税を免除すること。本人の承諾のないまま反面調査は行わない。

マイナンバーの記載を強要しない。

インボイス制度を中止し消費税率を引き下げる。

「税務相談停止命令」制度は法制化、実施しないこと。

など8項目について要望しました。



共済会・スポーツ部会合同 グラウンドゴルフ実行委員会開く

【開催日 10月22日(日)
西郷村米多目的グラウンドにて】

9月13日(水)、グラウンドゴルフ実行委員会が開かれ、各支部の共済会理事とスポーツ部会担当役員合わせて9名が出席しました。

ルールや役員の役割分担について話し合ったほか、表彰基準を見直して賞品を増やすことを決め、次回の実行委員会までに参加メンバー表を持ち寄ることとなりました。次回の実行委員会は10月17日(火)を予定しています。



「汚染水放出」風評被害 賠償で東京電力と交渉

福島県連で4人参加

住民の声を無視しての汚染水放出で水産業者はじめ流通などさまざまな業種に被害が広がっています。どこまで賠償するのか？どのような手続きで請求できるのかなど、東電と経済産業省・水産庁に来ていただき、話を聞くことができました。この交渉には、全商連と一緒に県内民商役員・会員が参加しました。賠償の対象は全国であり地域を限定したものではないということです。



岩淵友参議院議員と参加者

(9月14日)